

Cuba reafirmará en Cumbre del ALBA-TCP compromiso con solidaridad y unidad (+Foto)



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 12 dic (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez (en la foto) aseguró este domingo que la XX Cumbre de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP) ratificará el compromiso de nuestro país con la solidaridad.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana señaló que la cita, que se desarrollará en La Habana el próximo día 14, será momento propicio para celebrar el aniversario 17 del mecanismo.

Añadió que la mayor isla de las Antillas defenderá la cooperación, la unidad y la defensa de la paz en la región.



Según la viceministra de Relaciones Exteriores, Josefina Vidal, la cumbre estudiará la creación de estrategias conjuntas que permitan enfrentar la etapa post-pandemia.

“Será una buena oportunidad para evaluar de conjunto el escenario regional, las acciones para garantizar la paz y la estabilidad, así como la concertación política para impedir la intromisión en nuestros asuntos internos”, reconoció la diplomática en recientes declaraciones. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279591-cuba-reafirmara-en-cumbre-del-alba-tcp-compromiso-con-solidaridad-y-unidad-foto>



Radio Habana Cuba